

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan landasan teori dan disertai dengan hasil penelitian yang telah di bahas pada bab sebelumnya dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Standar Akuntansi Pemerintahan memiliki pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Laporan Kinerja Keuangan Pada Pemerintahan Kabupaten Flores Timur.
2. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Sistem Pengendalian Intern memiliki pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Laporan Kinerja keuangan Pada Pemerintahan Kabupaten Flores Timur.

5.2. Implikasi Teoritis

Implikasi teoritis dari hasil penelitian ini yaitu dapat menjadi bukti empiris yang menjelaskan pengaruh standar akuntansi pemerintahan dan system pengendalian intern terhadap laporan kinerja keuangan pada pemerintahan kabupaten flores timur, sehingga hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi manfaat bagi kepentingan keilmuan yang kemudian dapat dijadikan sebagai acuan maupun referensi untuk penelitian mendatang. Implikasi teoritis dalam penelitian ini adalah :

Menurut Indra Bastian (2010:138) menjelaskan pengertian Standar Akuntansi Pemerintah yaitu standar akuntansi pemerintah adalah prinsip-prinsip akuntansi

yang diterapkan dalam menyusun dan menyajikan laporan keuangan pemerintah. Dengan demikian Standar Akuntansi Pemerintah merupakan persyaratan yang mempunyai kekuatan hukum dalam upaya meningkatkan kualitas laporan keuangan di Indonesia. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Standar Akuntansi Pemerintahan tidak mempunyai pengaruh terhadap Laporan Kinerja Keuangan pada Pemerintahan Kabupaten Flores Timur.

Menurut Mulyadi (2017:129) system pengendalian internal meliputi struktur organisasi metode dan ukuran-ukuran yang dikordinasikan untuk menjaga aset mengecek ketelitian dan keandalan data akuntansi dan mendorong dipatuhinya kebijakan manajemen. Hasil penelitian saya membuktikan bahwa Sistem pengendalian intern tidak mempunyai pengaruh terhadap laporan kinerja keuangan pada pemerintahan kabupaten flores timru.

Hasil penelitian ini sejalan dengan hasil penelitian terdahulu yang di lakukan oleh Laporan Kinerja Keuangan adalah suatu analisis laporan yang dilakukan untuk melihat sejauh mana suatu pemerintah telah melaksanakan dengan menggunakan aturan-aturan pelaksanaan keuangan keuangan secara baik dan benar dan pelaksanaanya sesuai aturan-aturan standar akuntansi pemerintahan Menurut Fahmi (2018: 142) .

5.3. Implikasi Terapan

Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan oleh penelitian maka pada implikasi terapan ini terdapat beberapasaran saran atau rekomendasi yang dapat peneliti sampaikan sebagai berikut:

1. Terkait dengan pengaruh belanja modal tanah terhadap pertumbuhan ekonomi diharapkan Pemerintah Kabupaten Flores Timur dapat mengatur dana realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) serta adanya perencanaan program.
2. Terkait pengaruh belanja modal peralatan dan mesin agar diharapkan Pemerintah Kabupaten Flores Timur dapat mengatur dana realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) serta adanya perencanaan program dan tepat sasaran.
3. Terkait dengan pengaruh belanja modal gedung dan bangunan, maka diharapkan Pemerintah Kabupaten Flores Timur dapat mengatur dana realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) serta adanya perencanaan program dan kas yang memadai sehingga banyak dana yang tersedia dalam jangka waktu yang cukup dimana lamanya proses khususnya pengadaan belanja infrastruktur menyebabkan lambatnya pengaruh belanja modal terhadap pertumbuhan ekonomi.
4. Terkait dengan pengaruh belanja modal jalan, irigasi dan jaringan diharapkan Pemerintah Kabupaten Flores Timur dapat mengatur dana

realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) serta adanya perencanaan program.

5. Terkait dengan pengaruh belanja modal lainnya diharapkan Bagi pemerintahan Kabupaten Flores Timur diharapkan Rencana strategi(RESTRA) tepat pada sasaran dan sesuai target RPJMD dengan visi Pembangunan Jangka Panjang Menengah Kabupaten tahun 2017-2022 dengan visi “ Flores Timur Sejahtera Dalam Bingkai Desa Membangun Kota Menata “ sehingga meningkatkan pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat.